



SERVICE « NAVETTES » / SHUTTLE SERVICE MONTE-CARLO

Du Mardi 4 février 15h00 au Mercredi 5 février 2025, 5h00: Un service de navettes (ACM) sera à votre disposition pour assurer les trajets entre le Parc Fermé et les hôtels de la Principauté en continu.

From Tuesday, February 4, 3.00 pm to Wednesday, February 5, 2025, 5.00 am: A shuttle service (ACM) will be available to you for transfers between the « Parc Fermé » and the hotels in the Principality of Monaco.

DINER DE GALA / GALA DINNER (Tenue de soirée de rigueur / Black tie Tuxedo compulsory)

♦ **Cette note est utile uniquement si vous avez sélectionné l'option "soirée de gala" dans votre engagement ou dans le formulaire de demande supplémentaire. Si vous souhaitez y participer mais n'êtes pas encore inscrit, merci de contacter nos services à l'adresse suivante : historique@acm.mc.**

♦ La soirée de gala n'est pas accessible aux enfants de moins de 16 ans.

♦ Si vous faites partie d'un équipage participant au Challenge Ecurie, nous avons le plaisir de vous informer qu'une table vous est déjà réservée.

♦ Le transport des hôtels en direction du Sporting Monte-Carlo sera assuré par des bus de la Principauté de **20h00 à 20h20**.

♦ Veuillez noter que si vous venez au Dîner de Gala avec votre voiture de compétition et que vous n'utilisez pas les bus mis à votre disposition, celle-ci sera obligatoirement garée par un voiturier, dans le parking souterrain du Sporting Monte-Carlo.

♦ ***This note is relevant only if you selected the "gala evening" option in your registration or in the additional request form. If you would like to attend but have not yet registered, please contact us at historique@acm.mc.***

♦ *Please note that the gala evening is not accessible to children under the age of 16.*

♦ *If you are in a team taking part in the Team Challenge, we are pleased to inform you that a table is already reserved.*

♦ *Busses of the Principality will be at your disposal from the hotels to the Monte-Carlo Sporting. The departures will be from **8.00 pm until 8.20 pm**.*

♦ *If you are going to the Gala Dinner with your competition car, please note that your vehicle will be compulsorily parked by a valet, in the underground car park of the Sporting Monte-Carlo.*